



Une plateforme anti-gaspi

Une nouvelle plateforme numérique cantonale baptisée Frisource a été lancée cet automne. Elle est dédiée à la réutilisation d'éléments de construction. Son objectif: réduire le gaspillage, limiter l'impact sur l'environnement, encourager une nouvelle culture du bâtiment et favoriser l'économie circulaire dans le secteur. Concrètement, elle permet aux entreprises, aux collectivités et aux particuliers de publier des annonces de matériaux disponibles, de visualiser

les éléments à récupérer et d'entrer en contact avec des acteurs engagés dans la valorisation de ressources existantes, lit-on sur le site internet de Frisource. La plateforme fribourgeoise a été développée dans le cadre du Reuse Living Lab, un espace de collaboration interdisciplinaire porté par la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR). Selon Frisource, relayée par La Liberté, 17 millions de tonnes de matériaux de construction

(hors terres d'excavation) finissent chaque année à la décharge. Le financement de la plateforme, « (70'000 francs) est assurée jusqu'à la fin 2026 par l'Agence suisse pour l'encouragement de l'innovation Innosuisse, le Centre de recherche et de développement dédié au futur de l'environnement bâti Smart Living Lab, et l'Etat de Fribourg», précise le quotidien fribourgeois. ■



Source: www.frisource.ch

Des éléments de gros œuvre, comme des poutrelles DIN acier, sont disponibles.